## Conferencia del profesor Suárez Perdiguero.

Organizada conjuntamente por la Junta Provincial de Protección de Menores y la Asamblea Provincial de la Cruz Roja, con motivo de la celebración del «Día Universal del Niño», pronunció el día 15 de diciembre una conferencia el doctor don Manuel Suárez Perdiguero, catedrático de Pediatría de la Universidad de Santiago, en el Teatro Principal, sobre el tema El primer día de la vida del hombre. Fue presentado por el doctor Cardesa, que puso de relieve la personalidad destacada del orador, su estancia en Huesca en los años infantiles y los éxitos alcanzados en su vida profesional, agradeciéndole su participación acusada en la celebración del acto conmemorativo que se celebraba. A continuación, el doctor Suárez expresó que en la vida de todo ser humano influyen varios factores; entre ellos el pasado, por medio de la herencia genética y el medio ambiente, a través de la madre en el estado embrionario y posteriormente de las condiciones de vida familiar, indicando que en tres meses el hombre alcanza la plena potencialidad y es entonces cuando se va actualizando parte de su configuración futura; de aquí la importancia de la acción protectora de medicina sobre el niño antes de nacer, acto este último que significa un terrible traumatismo, cuyas particularidades resaltó. La conferencia fue ilustrada con numerosas proyecciones de diapositivas referentes a los temas tratados. - S. B. A.

## Hallazgo de cerámica romana en Presiñena.

Recientemente, a la entrada del monte de Presiñena, al efectuar trabajos de nivelación en un cerro, han aparecido numerosos fragmentos de terra sigillata y cerámica roja. Es posible que se trate de restos pertenecientes a una villa romana. Que sepamos no se han efectuado hasta ahora trabajos de exploración. Los fragmentos de cerámica han aparecido casi a flor de tierra.

El mencionado cerro se halla no lejos de una zona rica en yacimientos prehistóricos.—F. Balaguer.